

drumherum und Feuerwehr: Kreis stockt Zuschüsse auf

Regen. Zusammen mit dem Haushalt 2008 hat der Kreistag in seiner Sitzung am Montag eine Reihe von weiteren Zuschussanträgen gebilligt. So erhält der BRK-Kreisverband 6000 Euro für die Beschaffung eines neuen Sanitäts-Gerätewagens. An der Sanierung der Weitsprunganlage im Regener Bayerwald-Stadion durch die Stadt beteiligt sich der Kreis mit 8400 Euro, das sind rund 70 Prozent der veranschlagten Kosten. Am Projekt der Kuenheim-Stiftung gegen Jugendarbeitslosigkeit in Zwiesel beteiligt sich der Kreis, in dem er Aktien der geplanten gemeinnützigen AG im Wert von 15 000 Euro kauft.

Den Zuschuss für das diesjährige drumherum hat der Kreistag auf 12 000 Euro im Vergleich zu 2006 verdoppelt. Der Zuschuss-Rahmen für die Zwieseler Landesaus-

stellung 2007 wurde auf 50 000 Euro festgesetzt, hier steht allerdings noch die Abrechnung aus.

Für die alljährliche Defizit-Abdeckung der vhs waren im Haushalt nur 90 000 Euro vorgesehen; diesen Betrag hat der Kreistag auf 220 000 Euro aufgestockt. Erhöht wurde auch die Zuschuss-Summe für die Feuerwehr-Investitionen, sie beträgt heuer 90 000 Euro.

Keinen Zuschuss gibt es fürs Bischöfliche Jugendamt Regensburg für die kath. Jugendstelle Deggen-dorf/Viechtach, die beantragten 500 Euro lehnte der Kreistag gegen fünf Stimmen ab. Und mit dem Kolpinghaus St. Gunther Zwiesel, das sich einen neuen Kochherd für sein Wohnheim wünscht, will die Verwaltung noch einmal verhandeln.